

C'est en 2007, que la famille Deltin rachète le Château Malijay, patrimoine viticole historique de la Vallée du Rhône situé à Jonquières (84)

Depuis, tout est mis en œuvre pour que la culture de la vigne soit faite dans le respect de la nature et de la tradition.

Tout cela sous l'égide des nouvelles générations, et plus particulièrement sous la bienveillance de Aude Deltin, cadette de la famille qui a rejoint le domaine en 2013.

Au fil du temps, une gamme de vins hétéroclites et de grande qualité a été conçue alliant savoir-faire et modernité.

En août dernier, la famille Deltin a fait l'acquisition du domaine Palon à Gigondas (84). Les onze hectares de cette propriété sont classés dans les crus Gigondas et Vacqueyras. De quoi subtilement compléter la production de Malijay.